

Medio	LA TERCERA
Fecha	09-01-2016
Mención	ABOGADO VÍCTIMAS DE KARADIMA: "OJALA QUE RECONOZCAN QUE SE HAN COMETIDO ERRORES": Fernando Montes, rector de la UAH



► Reunión del Papa Francisco con el cardenal Ricardo Ezzati en febrero de 2015, en el Vaticano, por la creación de nuevos cardenales. EFE

Abogado víctimas de Karadima: "Ojalá que reconozcan que se han cometido errores"

- Juan Pablo Hermosilla espera que en la reunión del cardenal Ricardo Ezzati con el Papa Francisco "imperen honestidad y humildad".
- El sacerdote Fernando Montes dijo que "seguramente hablarán de temas específicos". Capellán UC destacó la cercanía del Pontífice.
- El encuentro se efectuaría hoy y también estará presente el obispo Alejandro Goic, vicepresidente de la Conferencia Episcopal.

Sergio Rodríguez

"Uno nunca pierde la esperanza de que imperen la honestidad y humildad. Al menos nosotros esperamos que este encuentro traiga algo bueno, que se reconozca que las reacciones han sido más cercanas a la soberbia y a la negación de todo. Ojalá se reconozca que se han cometido errores", indicó Juan Pablo Hermosilla, abogado defensor de tres víctimas del sacerdote Fernando Karadima, quienes mantienen un juicio civil contra el Arzobispado de Santiago por un presunto actuar negligente frente a sus denuncias.

Hermosilla se planteó así ante la reunión que hoy sostendrían, en el Vaticano, el cardenal Ricardo Ezzati, presidente de la Conferencia

Episcopal de Chile (Cech) y el obispo Alejandro Goic, vicepresidente de la entidad, con el Papa Francisco.

"Las declaraciones que él (el Pontífice) hizo sobre Osorno dejaron a mucha gente sorprendida y golpeada; esperamos que esta reunión, que pareciera denotar preocupación, sea positiva", añadió Hermosilla. Uno de sus defendidos, sin embargo, James Hamilton, fue más pesimista: "No me gusta especular, pero a estas alturas ya no espero nada, porque todo me parece presionado o manejado políticamente".

Viaje repentino

El viaje de los prelados chilenos a Roma fue repentino. Ambos tomaron un avión el jueves por la mañana, día del cumpleaños de

Ezzati, e inmediatamente se encendió el debate sobre los temas que se tratarían.

"Bueno, estas reuniones a veces pueden parecer muy repentinas, pero forman parte de la agenda de la Iglesia. Creo que también dan cuenta de una cercanía muy especial del Papa Francisco con Sudamérica. Eso nos debe poner muy contentos, sin duda que es una noticia muy positiva", manifestó el sacerdote Hugo Tagle, capellán de la Pontificia Universidad Católica.

El presbítero destacó que "no es mucho lo que uno puede decir, pero cuando el Papa se interesa por nuestra Iglesia y nuestro país debemos sentirnos muy bien".

El sacerdote jesuita Fernando Montes, en tanto, rector de la U. Alberto Hurtado,

manifestó que “este encuentro es algo bueno y me genera muchas expectativas para nuestra Iglesia. Seguramente hablarán de temas específicos, muy importantes para nuestro quehacer”.

Añadió que “en el mundo moderno, las reuniones hablan de un interés genuino de comunicarse cosas importantes, por lo que insisto en que se trata de una instancia muy valiosa”.

El jueves reciente, por la noche, el obispo de Melipilla, Cristián Contreras Villarroel, quien también es secretario general de la Cech, ratificó que “efectivamente, el presidente y el vicepresidente de la Conferencia Episcopal viajaron este jueves a Roma para sostener encuentros con autoridades de la Santa Sede, en torno a

temas propios de la vida de la Iglesia. Estas reuniones, en todo caso, son habituales entre los episcopados y los organismos vaticanos”.

Entre los temas a tratar también estaría el viaje del Papa Francisco a Chile, originalmente pensado para este año, pero que quedó pospuesto para 2017, y la situación de la diócesis de Osorno, en la cual ha habido críticas y protestas por la llegada del obispo Juan Barros. “Para nosotros es un signo positivo que el Papa se reúna con los obispos y no con el Nuncio Apostólico para hablar sobre Chile. Acá hay mucha preocupación y esperamos que el Sumo Pontífice así lo entienda”, dijo Juan Carlos Claret, vocero de las organizaciones de laicos de Osorno. ●

PROYECCION

2

altos representantes de la Conferencia Episcopal de Chile viajaron a Roma: el presidente y vicepresidente.

10

de enero, de 2015, fue la fecha en que se conoció públicamente que el obispo Juan Barros llegaría a Osorno.

REACCIONES

“Este encuentro es algo bueno y me genera expectativas para nuestra Iglesia”.

Fernando Montes
Sacerdote jesuita rector U.A.H

“Creo que el Papa Francisco tiene un cariño y una cercanía muy especial con Sudamérica”.

Hugo Tagle
Capellán P. U. Católica

“Uno no pierde la esperanza de que este encuentro traiga algo bueno”.

Juan Pablo Hermosilla
Abogado víctimas Karadima

CRONOLOGÍA PARA UNA VISITA ESPERADA

06/05	05/06	13/07	02/10
El Canciller Heraldo Muñoz se reúne en Roma con el secretario Vaticano, cardenal Pietro Parolin.	La Presidenta Michelle Bachelet se reúne en el Vaticano con el Papa Francisco y hablan de su viaje a Chile.	 <p>En su visita a La Paz, el Papa Francisco afirma que “no es injusto” que Bolivia se plantee una salida al mar.</p>	Se difunde video, captado en Roma, en el cual el Papa dice que denuncias contra el obispo Barros son acusaciones infundadas “de los zurdos”.
22/10	01/11		
Se encienden dudas sobre visita del Sumo Pontífice a Chile, luego de que encargado de protocolo del Vaticano, Guillermo Karcher, dijera que “el año que viene (2016) el Papa no va a Argentina”.	Cardenal Ezzati confirma que “en 2016 no viene el Santo Padre”, debiendo al Año de la Misericordia.		